

Straumann Group, leader mondial des implants dentaires

«La force novatrice du fournisseur est très importante»

Vous êtes le leader mondial des implants dentaires avec une holding dont le siège est à Bâle. Beaucoup de PME suisses spécialisées dans la haute précision s'interrogent sur le meilleur moyen de vous approcher afin de vous présenter leur savoir-faire. Un conseil à leur donner ?

Mark Hill, Corporate Communication & Public Affairs: De préférence via nos spécialistes des zones d'opérations ou de développement commercial à Bâle. Si un fournisseur souhaite développer une innovation avec Straumann, le portail de l'innovation se trouve sur le site web du groupe, straumann-group.com.

Avec quels types de sous-traitants travaillez-vous ? Collaborez-vous avec des entreprises spécialisées dans les technologies de haute-précision ?

Pour notre société, les caractéristiques suivantes sont importantes pour la coopération avec des sous-traitants à la pointe de la technologie: force novatrice

du fournisseur, bénéfique pour les projets actuels et futurs, possibilité de réaliser des économies de coûts dans la production de nos produits, éventuellement avec une réduction de capacité.

Est-ce que le savoir-faire micro-technique de l'horlogerie est une compétence qui peut vous intéresser ? Travaillez-vous déjà avec des sociétés horlogères qui ont su se diversifier vers le medtech ?

Les origines de Straumann sont en effet dans l'horlogerie et la mécanique de précision. En conséquence, notre usine de Villeret dans le Jura bernois est au cœur de l'industrie horlogère suisse, où nous trouvons des employés dotés de ces compétences spéciales.

Êtes-vous très attentifs aux innovations dans ce domaine de la haute-précision ?

La mécanique de précision est l'un des piliers sur lesquels repose notre activité. Et

grâce aux innovations, nous pouvons continuellement développer notre activité et nous positionner en tant que fournisseur de premier plan en dentisterie esthétique.

Est-ce que vous pensez que le medtech suisse a un rôle important à jouer sur ce marché, avec des véritables plus-values en termes de savoir-faire ?

En Suisse, la technologie médicale est une industrie importante, à forte valeur ajoutée. De nombreuses entreprises jouissent d'une bonne réputation dans le secteur et proposent des solutions de haute technologie.



Décovi et ses masses oscillantes

10 ans au service des plus grandes marques

Véritable cœur du calibre automatique, la masse oscillante participe activement à la magie de l'énergie autonome et individuelle de chaque montre. Un composant unique qui fait partie de la belle histoire jurassienne de Décovi.

L'histoire débute en 2009. Décovi a été approchée pour usiner du tungstène, une matière difficile à travailler et très complexe à décorer. «Nous avons accepté le défi et après quelques semaines, nous usinions des pièces de tungstène qui ressemblaient déjà à des masses oscillantes, se souvient Claude Chèvre, directeur général de Décovi.

Au début, la société du Groupe Acrotec se limitait aux opérations de tournage, fraisage et ébavurage. Et puis Décovi a ajouté à sa production les décors (colimaçonage, côtes de Genève, cerclage, satinage, traitement de surface, épargne et tampographie), le gravage laser, la mise en couleurs et, plus récemment, l'assemblage du roulement à billes sur les masses.



«Nous produisons désormais environ 1'000'000 pièces par an qui peuvent être signées du sceau Swiss Made. Ce succès, c'est la récompense de dix ans d'efforts et d'un savoir-faire unique qui constitue la force de l'horlogerie suisse», conclut Claude Chèvre.